

Singen, 18.12.2017

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Abendgymnasium wird zunächst fortgesetzt**

Die Mitgliederversammlung der vhs Landkreis Konstanz e.V. hat in ihrer Sitzung am 14. Dezember beschlossen, das Abendgymnasium im Schuljahr 2018/19 zunächst fortzusetzen. Voraussetzung dafür ist, dass zu Schuljahresbeginn mindestens 15 Anmeldungen für die Eingangsklasse vorliegen. Wird diese Zahl nicht erreicht, ist erneut eine Ausnahmegenehmigung der Schulaufsichtsbehörde erforderlich. Für die Eingangsklasse des laufenden Schuljahrs wurde bereits wegen Unterschreitung der Mindestteilnehmerzahl eine Ausnahmegenehmigung benötigt und auf Antrag hin erteilt.

In ihrer Sitzung am 11. Juli hatte die Mitgliederversammlung wegen niedriger Absolventenzahlen, einer hohen Abbrecherquote und zurückgehender Anmeldezahlen beschlossen, das Abendgymnasium ab dem Schuljahr 2018/19 auslaufen zu lassen. Dieser Beschluss wurde ausgesetzt. Im laufenden Schuljahr sollen die schul- und förderrechtlichen Rahmenbedingungen für eine Perspektive des Abendgymnasiums in enger Abstimmung mit dem Kultusministerium geprüft und ausgelotet werden.

Das Abendgymnasium ist eine staatlich anerkannte Ersatzschule. Träger des Abendgymnasiums ist die vhs Landkreis Konstanz e.V. Die Mitgliederversammlung der vhs besteht aus den Vertretern des Landkreises und der Städte Konstanz, Radolfzell, Singen und Stockach. Sie entscheidet über wesentliche Angelegenheiten der vhs.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Nikola Ferling, [ferling@vhs-landkreis-konstanz.de](mailto:ferling@vhs-landkreis-konstanz.de), Tel 07731 9581-21 oder

Dorothee Jacobs-Krahen, [jacobs-krahen@vhs-landkreis-konstanz.de](mailto:jacobs-krahen@vhs-landkreis-konstanz.de), Tel 07531 5981-27